

Proponen una base de datos para identificar víctimas de catástrofes

El proyecto incluiría registros informáticos con información amplia de los ciudadanos

G. H. / GRANADA | ACTUALIZADO 21.11.2009 - 01:00

0 votos



Una investigación desarrollada por la Universidad de Granada advierte de la necesidad de crear una base de datos mundial para garantizar la identificación de las víctimas ante una catástrofe masiva. Esta base incluiría registros informáticos de los ciudadanos como información antropológica y médica, características fisonómicas, archivos radiográficos, datos dentales y números de diversos documentos de identidad.

La antropóloga forense Tzipi Kahana considera que la creación de esta base de datos es "crucial" para la correcta gestión tanatológica ante una catástrofe natural o un atentado. Kahana, que trabajó en las labores de identificación de cadáveres tras el tsunami que arrasó Phuket (Tailandia) en diciembre de 2004, recordó que en países como los Estados Unidos, Israel o el Reino Unido no existe un registro de huellas digitales de toda la población, por lo que un 10 por ciento de los casos medico legales son individuos cuya identidad se desconoce.

La científica ha analizado cómo se ajustan las nuevas tecnologías radiográficas a los requisitos jurídicos del ámbito forense, estudiando el paulatino desarrollo de la Radiología Forense como una nueva disciplina a través de su relación simbiótica con la Antropología Forense. Tzipi Kahana ha llevado a cabo un recorrido a lo largo de su propia experiencia en el ámbito de la antropología forense durante 20 años y, por primera vez, su trabajo se ajusta a los nuevos requerimientos jurídicos, a la magnitud de las grandes catástrofes de los siglos XX y XXI y a los avances tecnológicos del mundo moderno.

0 votos



GALERÍA GRÁFICA



Exposición de taxidermia

En la exposición del Parque de las Ciencias de Granada se muestran 112 grandes mamíferos conservados mediante el arte de la taxidermia.

GALERÍA GRÁFICA



Calor en Granada

La ola de calor mantiene a Granada en alerta naranja.

GALERÍA GRÁFICA



Incendio en el Pub Ganivet 13

Los techos de la discoteca sedesploman cuando los bomberos entran al lugar.